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【本报讯】据中国驻东
盟使团消息：9 月 23 日，第
12 次东盟一体化倡议（IAI）
工作组与东盟对话伙伴磋
商在东盟秘书处举行，东盟
成 员 国 和 中 国 、日 本 、韩
国、俄罗斯、美国等东盟对
话伙伴参加。邓锡军大使
代表中方出席并发言。

IAI 工作组主席国柬埔
寨和东盟秘书处向与会各
方介绍了 IAI 第四期工作计
划实施情况及第三期工作
计划仍在执行的项目。东
盟对话伙伴介绍了各自支
持 IAI 倡议及相关工作计划
的具体举措和项目情况。

邓大使在发言中，充分肯
定IAI倡议及其工作计划取得

的进展，介绍了中方支持第四
期工作计划的具体项目开展
情况，表示中方坚定支持东盟
缩小内部发展差距、深化一体
化水平、推进共同体建设。中
方将继续通过中国—东盟合
作基金等渠道，为落实相关
IAI倡议及其工作计划提供支
持。欢迎东盟方提出更多具
体合作项目建议，与中国—东
盟 公 共 卫 生 合 作 倡 议
（PROMPT）等实现有效对接。

邓大使指出，澜沧江—湄
公河合作机制的参与方和发
展优先方向与IAI倡议高度契
合，希望两者能够有效对接，
实现资源共享，发挥协同效
应。澜湄合作等次区域合作
的发展，必将为越老柬缅等国

经济社会发展注入新的动力，
为促进东盟一体化建设发挥
积极作用。

东盟一体化倡议（IAI）
由东盟领导人会议于 2000
年提出，旨在提升柬埔寨、老
挝、缅甸、越南等新成员国的

发展水平，缩小内部发展差
距，推进共同体建设。IAI工
作组由东盟成员国常驻代表
组成，负责规划和监督IAI工
作计划落实。IAI 工作计划
目 前 已 进 入 第 四 期
（2021-2025）实施阶段。

邓锡军大使出席第12次
东盟一体化倡议工作组与东盟对话伙伴磋商

【本报讯】据中国驻登巴萨总领馆
消息：9 月 26 日，在国庆 73 周年前夕，
驻登巴萨总领事朱兴龙接受西努省印
尼 国 家 电 视 台 、印 尼 国 家 电 台 、安 塔
拉、龙目电视台等十余家主流媒体线
上联合采访。

朱总领事介绍了新中国成立 73 周
年发展成就和即将召开的中国共产党
第二十次全国代表大会相关情况，并
就中印尼关系、二十国集团巴厘岛峰
会、中印尼经贸合作和地方交往等回
答了记者提问。

朱兴龙总领事接受西努省主流媒体联合采访
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印尼苏北龙狮总会隆重举行新任理事会就职典礼

【本报讯】2022年 9月 25
日，印尼苏北龙狮总会在苏北
华联大厦亚洲国际友好学院
星洲日报友谊大礼堂隆重举
行 2022-2026 年届新任理事
会就职典礼。苏达人荣任印
尼苏北龙狮总会总主席，Jenni
荣任日里昔黎冷县分会主席。

印尼龙狮运动联合总会
副总主席黄耀汉，国会议员陈
金扬医生，苏北华联主席苏用
发，苏北省地方议员 Rudy
Hermanto，苏北体委会副总主
席H. Sakirudin，苏北青年与体
育局秘书Dahliana，苏北龙狮
总会顾问刘其俊、庄钦华、张
家礎、莫粧量、庄恭德、叶福
强、翁坤雄等及诸多华社团领
导、理事，诸位嘉宾，大约200
人出席就职典礼现场。

是日就职典礼仪式在全体
出席嘉宾奏唱印度尼西亚共和
国国歌后正式开始。苏北省新
任理事成员先后上台。苏北龙
狮总会新任副主席宋达胜宣读
决定书。随后，由印尼龙狮运
动联合总会副总主席黄耀汉亲
自主持就职仪式，把会旗移交
予苏北理事会新任总主席苏达

人及签署委任书。印尼苏北龙
狮总会2022-2026年届新任理
事会在全体嘉宾热烈的掌声下
正式成立。

紧接着，日里昔黎冷县分
会新任理事先后上台，苏北龙
狮总会新任秘书林恨广宣读
决定书。苏北龙狮总会新任
总主席苏达人把会旗移交予
日里昔黎冷县分会新任主席
Jenni 及签署委任书，以表
2022-2026年届苏北龙狮总会
日里昔黎冷县分会新任理事
也随之正式成立。

在就职典礼上，印尼苏北
龙狮总会日里昔黎冷县分会
新任主席 Jenni，苏北龙狮总
会新任总主席苏达人，印尼龙
狮运动联合总会副总主席黄
耀汉，苏北体委会副总主席
H. Sakirudin及国会议员陈金
扬医生先后上台致词。

印尼苏北龙狮总会日里
昔黎冷县分会新任主席Jenni
在致辞中首先对苏北龙狮总
会给予的信任表示衷心的感
谢。希望在大家的大力支持
下，我们能够把舞狮运动一直
传承与发展下去，让中国传统

文化世代相传，永续发展，长
盛不衰。

苏北龙狮总会新任总主
席苏达人接着致词。他在致
辞中首先也向印尼龙狮运动
联合总会诸位领导给予的信
任与肯定，表示衷心的感谢和
崇高敬意。苏达人表示，随着
时代的发展，舞狮从民间艺术
的表演形式，已逐步演变一种
竞赛体育。目前，舞狮已受到
越来越多人的喜爱，在不分种
族，不分肤色的情况下，大家
都热爱这项运动。舞狮运动
实际上在促进民族团结之间
也搭起了一座桥梁。因此，我
们应该更加努力提高舞狮运
动的发展。希望苏北省各校
领导，华团领导给予大力支
持，积极组织更多的舞狮队
伍，大家齐心协力，一起为培
育苏北舞狮人才作出贡献。

苏达人进一步表示，目
前，在我国体委会的协调下，
舞狮表演也已正式列为全国
性的运动项目之一，并将于下
个月全锦赛和2024全运会开
展比赛。下个月，我苏北龙狮
总会诸位理事将率团带领苏

北舞狮队出征参加在日惹举
办的舞龙舞狮全锦赛。希望
我省舞狮队伍能够好好发挥，
赛出好成绩，为苏北省争光！

接着，印尼龙狮运动联合
总会副总主席黄耀汉首先对
苏北龙狮总会 2022-2026 年
届全体新任理事的就职表示
热烈的祝贺。众所周知，目前
龙狮运动在我国是一项非常
受欢迎的运动项目。我国龙
狮队伍也曾在国际舞台上荣
获过几次的佳绩。为了更进
一步推动我国龙狮运动的发
展，提高全国各地区龙狮队伍
舞龙舞狮的竞技水平及备战
2024全运会，我会将于下个月
在日惹举行龙狮全国锦标
赛。希望在苏北龙狮总会的
努力培养下，苏北舞狮队伍能
够取得好成绩，并争取在2024
全运会勇夺佳绩。

苏北体委会副主席 H.
Sakirudin接着致词。他表示，
为了备战2024全运会，衷心
希望苏北龙狮总会能够尽最
大努力培养出更多的优秀舞
狮队伍，尽快在苏北33个县
市成立分会会务，并提高苏北

各县各市舞狮队伍的竞技水
平，争取在2024全运会龙狮
比赛项目摘下一枚金牌，为我
省争光。最后，预祝苏北舞狮
队伍在下个月全锦赛取得好
成绩！

紧接着，国会议员陈金扬
医生致词表示，舞狮运动是一
项不仅需要敏捷和体力的运
动项目之一，更是需要互相合
作和凝聚力，就如我们印尼民
众之间的团结精神。陈金扬
医生希望苏北舞狮队伍在苏
北龙狮总会的精心培养下，能
够在国家及国际性的各种舞

狮比赛中取得优异的成绩。
同时也希望大家能够一同参
与并提高苏北舞狮的培育活
动。

是日就职典礼在接近尾
声时，2022-2026年届苏北龙
狮总会全体新任理事及全体
出席嘉宾，一起观看苏北舞狮
队伍在备战下个月全锦赛带
来的传统舞狮、舞龙和北京狮
的精彩表演，并一同欢送苏北
舞狮队伍勇往出征日惹全国
锦标赛。预祝苏北舞狮队伍
赛出水平，勇创佳绩！

（小郑 报道）
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